

Selamat kepada para pemenang

PACKINDOSTAR AWARDS 2023



PackIndoStar



Setiap tahunnya IPF menyelenggarakan lomba Desain Kemasan PACKINDOSTAR dalam dua kategori yakni **Kategori Kemasan Komersial** (untuk industri), meliputi **Consumer Package, Transpor Package dan Sustainable Package**, dan **Kategori Student** (untuk mahasiswa).

Pada tahun ini, kategori kemasan Komersial dimenangkan oleh **PT Bintang Toedjoe**, yakni kemasan transpor '**SECURE PARTITION: COLLAR NECK FOR EJ SPORT**'. Kemasan ini didesain untuk *improvement safety* produk selama proses transpor, penyimpanan hingga digunakan oleh konsumen. Penghargaan untuk Bintang Toedjoe telah diserahkan pada tanggal 12 Oktober 2023 berupa **trophy** dan **certificate of recognition** dari IPF untuk mengikuti ajang kompetisi AsiaStar dan WorldStar.

Sedangkan kategori student dimenangkan oleh sembilan finalis terpilih dan masing-masing finalis ini memperoleh hadiah sebesar satu juta rupiah. Dari sembilan finalis ini, terpilih tiga design terbaik memperoleh hadiah tambahan berupa sponsorship dari IPF untuk mengikuti **AsiaStar** dan **WorldStar**. Adapun ketiga pemenang design terbaik ini adalah: **Desain Kemasan Easedrip** dari Politeknik Negeri Jakarta (PNJ), **Desain Kemasan Drof Sweet** dari IPB University, dan **Desain Kemasan Save US** dari Universitas Bunda Mulia (UBM). Menurut para juri, desain desain ini tidak hanya nyaman digunakan namun juga memberikan tampilan yang elegan, inovatif dan intuitif.

Penganugerahan penghargaan PACKINDOSTAR 2023 ini diselenggarakan IPF bersamaan dengan pameran AllPack Expo bertempat di JIExpo Kemayoran Jakarta, yang dihadiri lebih dari 400 mahasiswa dan dosen dari berbagai Universitas, antara lain dari PNJ, IPB, Unika dan UBM turut memeriahkan berlangsungnya acara ini.

Tentunya partisipasi dari tiap peserta sangat membanggakan bagi dunia industri pengemasan di Indonesia. Semoga inovasi dan kerja keras mereka dapat menjadi inspirasi bagi kontestan PACKINDOSTAR berikutnya.

Sekali lagi selamat dan sukses untuk para pemenang dan sampai jumpa di ajang kompetisi packaging design PackIndoStar 2024 yang akan datang.



Pemenang Kategori Komersial / Industri:
Transport Package EJ Sport oleh PT Bintang Toedjoe

Pemenang Kategori Student :



Easedrip



Save US



Drof Sweet

